



新たなステージへ 羽ばたけ

令和 4年 6月20日(月)
学校通信 第13号
神奈川県立新羽高等学校
編集長 教頭

第46期 生徒会役員決定



6月7日生徒会役員選挙が行われました。コロナのため、立会演説会は放送により実施となりましたが、候補者と応援者の皆さんは、真剣に熱い思いを語っていました。写真は、当日控室の様子です。選挙関係者の皆さん、ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

ボランティア部 ありがとう！！



6月13日放課後、昇降口でのボランティア部の活動の様子です。自販機前のペットボトル等の分別を行っていました。コロナの前は、新羽小など近隣の施設に出向いて、学校行事に参加するなど、積極的に活動を行っていました。今はそのような活動は控え、毎月、火曜日に校内の清掃活動を行っています。部員は2、3年生のみ(20名弱)で、1年生部員募集中です。

教師を目指して

5月30日から6月17日まで本校卒業生が教育実習を行いました。皆さんへのメッセージです。



3週間大変な事ばかりでしたが、多くの事を学び、楽しく過ごすことができました。私も皆さんも、この先多くの困難にぶつかると思いますが、元気で明るい新羽生らしく、共に頑張りましょう！
日本体育大学 スポーツライフマネジメント学科 永尾 俊祐さん

新羽どろんこ保育園 園児が？！



6月17日5、6校時の3年発展保育の授業に、どろんこ保育園の園児15名と保育士2名が参加しました。5校時に調理室で、七夕飾りの工作を行い、笹の葉に飾りました。6校時は、被服室で歌、リズム遊びをし、おやつを食べ、皆さん楽しく過ごしていたようです。本校生徒が、園児に積極的に声をかけていた様子が印象的でした。